
 

 

COMUNITÀ PASTORALE   SANTO GIOVANNI PAOLO II 

 
Piazza Vittorio Veneto, 18  -  20090   SETTALA  (MI)  -  Tel. 02.95.37.90.58   
ARCIDIOCESI DI MILANO - Zona VI  -  Decanato di Melzo 
 
Verbale del Consiglio Pastorale del  13/06/2017 
 
Il giorno 13 giugno  u.s. alle ore 20:45 - presso il Centro Parrocchiale di Settala - previa apposita convocazione 
-  si è riunito in sessione ordinaria, il CPCP per discutere e deliberare sul seguente O.d.G.: 
 

1. Preghiera iniziale 
2. Relazione sui bilanci delle tre parrocchie 
3. Varie eventuali 
 

Consiglieri presenti: Don Gilberto (Presidente), Don Andrea, Sr. Mariamma ,Allevi Alberto, Alzani Mauro,  
Amantea Gabriele, Bergomi Carlo, Bianchi Sabrina, Bottani Mariadele, Calvi Andrea, Cecchetti Alberto, , 
Marini Gianluca, Mologni Adriana, Sartini Gianluca  , Spinelli Carlo, Tarenzi Lorenza (Moderatore) ,Villa 
Rosaria 
 
Assenti giustificati: Sr Carmela, Bellotti Demetrio, Contena Caterina, Costa Maurizio, Lombardo Egle Dabini 
Deborah,  Massi Luigi , Miragoli Sarah, Selmi Marco, Villa Giuseppe 
 
Presenti: Ferretti Tiziano, Seghezzi Mario, Selmi Amedeo, Selmi Enrico, Stona Francesco 
 
Constatata la validità, vengono distribuite ai consiglieri copie dei bilanci delle tre parrocchie, che vengono 
commentati dai consiglieri degli affari economici. In allegato. 
Alberto A. chiede aggiornamenti sulla questione del cinema e del salone presso l’oratorio di Settala per i quali 
c’era un problema di proprietà. La questione si è risolta il pagamento di una cifra adeguata e con il passaggio di 
proprietà dei locali all’oratorio per usucapione. 
 
Si commenta la situazione della scuola dell’infanzia di Premenugo che negli ultimi hanno ha visto scendere 
sensibilmente il numero degli iscritti. Ad oggi risultano 17 bambini iscritti per l’annualità 2017/2018. Vengono 
confermato per il 2017 i contributi dello stato e del comune. 
 
Alberto A. suggerisce ulteriori momenti di incontro fra Consiglio pastorale e consiglio degli affari economici. 
Ad oggi ci si riunisce una sola volta alla presentazione dei bilanci. 
 
Alberto A. propone di ritornare a inserire anche la versione digitale di “Voci”  sul sito internet della Comunità. 
Nello contempo chiede che venga creata, sempre sul sito web, la pagina dedicata alle cronache del Consiglio, 
con la pubblicazione dei verbali delle sedute. 
L’Assemblea approva entrambe le richieste. 
Si conviene invece di non pubblicare i verbali del consiglio degli affari economici. 
 
Si passa quindi al punto: 

3. Varie eventuali 
Don Gil porta l’attenzione sul fatto che le offerte stanno diminuendo. 
Si concorda che la S. Messa per festeggiare il 45° di Don Gil venga spostata la sera 
Si informa che Don Naborre vorrebbe festeggiare il suo 60° alla festa patronale di Caleppio. 
Con il primi di settembre Don Pietro arriverà nella nostra comunità. Si organizzerà una festa di benvenuto.  
 
 
Alle 23:00 termina il consiglio e non si decide una data per il prossimo incontro, che sarà comunque dopo le 
feste patronali. 
 
 


